

Je ne sais trop pour quel faux motif d'humilité, elle n'a jamais consenti à publier ses compositions. Cependant, je puis l'en assurer, il en est une qui serait très populaire et que toutes les mères s'empresseraient de se procurer, car elle parlerait hautement à leur cœur et à leur âme.

Cette pièce suave est intitulée " La Prière d'une Mère ; " c'est une de ces délicieuses émanations qui ne pourrait s'échapper que du cœur d'une mère, et que Camille a dû créer en pensant à son enfant. Séparée de ce petit être par les distances physiques, elle les a fait disparaître en jetant à l'espace cette divine mélodie que l'écho fidèle a dû répéter à sa petite fille.